
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Samstag, der 07.12.19

Sie können alles kaufen
von Br. Thomas Gebhardt

Jeremia 3:12  
Geh hin, rufe diese Worte aus gegen den Norden hin und sprich: Kehre um, Israel, du Abtrünnige! spricht der
HERR. Ich will mein Angesicht nicht vor euch verdüstern, denn ich bin gnädig, spricht der HERR, und zürne
nicht ewig!

Das ist ja eine Sache, der allmächtige Gott, lässt, die ER liebt, rufen. Nicht nur so rufen, sondern ihnen
hinterherbrüllen. Sehen Sie mal, was muss Gott für ein Interesse an diesen Menschen haben. Da fragt man
sich, was sind das für Menschen, und denkt automatisch, dass dies bestimmt ganz besonders gute
Exemplare sind.

Weit gefehlt, meine lieben Leser, Gott ruft die Abtrünnigen! Sind auch Sie schon einmal von Gott
weggegangen? Vielleicht sind Sie gerade so einer, der auf dem Weg ist, wegen irgendetwas von Gott
wegzugehen. Der Herr ruft, während Sie das Haus verlassen hinter Ihnen her: "Kehre um." Hören Sie wohl
diesen Ruf? 

Vielleicht erkennen Sie, aber ich bin es doch gar nicht wert, nun, dann sage ich Ihnen, dass Sie einfach nicht
wissen, wie sehr Gott Sie liebt. Vielleicht haben Sie nur einen düsteren Gott bis jetzt gesehen, aber lesen Sie
mal richtig. Gott sagt, ER möchte SEIN Gesicht nicht mehr vor Ihnen verdüstern.

Was haben Sie gemacht, dass Gott so ist? Nichts, außer abtrünnig geworden. Wieso hilft dann Gott? Nur aus
Gnade! ER sagt zu Ihnen: "denn ich bin gnädig". Gott ist gnädig, wussten Sie das schon? Das dürfen auch
Sie erleben!

Manche Menschen sind gerade in dieser Zeit sehr allein. Manche befinden sich in großer Not. Wieder andere
sind krank und schwach. Haben auch Sie irgendein Problem, was Ihnen zu schaffen macht? Unser Gott ist
ein Gott, der Probleme löst. ER sagt: "Ich bin gnädig und zürne nicht ewig"! 

Das bedeutet doch nichts anderes, als dass Gott eigentlich allen Grund hätte, über Sie und mich zornig zu
sein, aber aus Gnade, weil ER Sie und mich liebt, tut ER es nicht.

Sehen Sie, wenn in diesen Tagen sich die Menschen Gedanken machen, was sie sich gegenseitig schenken,
was sie essen werden, wohin sie gehen werden, dann sollten Sie immer daran denken, dass es da einen
Gott gibt, der in JESUS zu uns auf diese Erde kam und heute noch wirkt und Ihnen hinterherschreit, kehre
um!

Sie können alles kaufen und dennoch traurig sein, aber wenn JESUS Sie ruft, Ihnen hinterherschreit "Ich bin
dir gnädig und zürne nicht ewig über dich!", dann dürfen Sie sich freuen und anfangen, ein ganz neues Leben
zu leben.

Es segne Sie der große und gnädige Gott. Friede von JESUS, Ihr Thomas Gebhardt.
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